

Venda o arriende su inmueble con Clasificados 316 694 1938

TENDENCIAS

ACTIVIDAD SOCIAL | VIRAL | TECNOLOGÍA | ENTRETENIMIENTO | CULTURA | VIDA Y SALUD | ZONA VERDE

Zona verde - Jueves, 10 Octubre 2019 - 9:49am

Venezuela niega responsabilidad por derrame de crudo en playas de Brasil

El ministro del Medio Ambiente de Brasil dijo que el petróleo "muy probablemente" llegó desde Venezuela.



El ministro del Medio Ambiente de Brasil dijo que el petróleo "muy probablemente" llegó desde Venezuela. Foto: AFP

Temas - Contaminación petróleo Venezuela Medio Ambiente Brasil

La estatal petrolera venezolana PDVSA negó ese jueves su responsabilidad en los derrames de crudo registrados en las costas de Brasil, luego de que el ministro de Ambiente de ese país afirmara que el petróleo "muy probablemente" llegó desde Venezuela.

"PDVSA rechaza categóricamente las declaraciones del Ministro del Medio Ambiente de Brasil, Ricardo Salles, que acusa a Venezuela de ser responsable del crudo que ha estado contaminando las playas del noreste de Brasil desde principios de septiembre", señaló la petrolera venezolana en un comunicado.

La compañía considera "infundadas" las afirmaciones de Brasil, "ya que no existe evidencia alguna de derrame de crudo en los campos petroleros de Venezuela que pudiera haber generado daños al ecosistema marino del vecino país".

El miércoles, el ministro del Medio Ambiente brasileño dijo que las manchas aparecidas en unas 130 playas de Brasil "muy probablemente" proceden del país caribeño, sumido en la peor crisis socioeconómica de su historia reciente.

"Ese petróleo que está viniendo, muy probablemente de Venezuela, como dice el estudio de Petrobras. Es un petróleo que vino en un barco extranjero que, todo indica, navegaba cerca de la costa brasileña, con derrame accidental o no", declaró Salles ante diputados.

PDVSA, por su parte, indicó que no ha recibido "reporte alguno" de sus clientes o filiales "sobre una posible avería o derrame en las cercanías de las costas brasileñas, cuya distancia con nuestras instalaciones petroleras es de aproximadamente 6.650 kilómetros, vía marítima".

Sobre la petrolera venezolana, que registra su producción más baja en décadas, recae un embargo de Estados Unidos desde abril como parte de una batería de sanciones que buscan asfixiar al mandatario socialista Nicolás Maduro, tildado de "dictador" por Washington.

"Condenamos estas afirmaciones tendenciosas que pretenden profundizar las acciones unilaterales de agresión y bloqueo contra nuestro pueblo", señaló PDVSA en alusión a las sanciones estadounidenses.

Las manchas de petróleo se abriga en las playas a lo largo de unos 2.000 km de costa, golpeando a una empobrecida región que abriga más de 2.000 km de costa, golpeando a una empobrecida región que abriga más de 2.000 km de costa, golpeando a una empobrecida región que abriga más de 2.000 km de costa.

Expertos consultados por la AFP advierten que los residuos petroleros amenazan ecosistemas muy sensibles como playas, manglares y arrecifes.



Suscríbete y recibe las últimas noticias de La Opinión. Formulario de suscripción con campos para nombre y correo electrónico.

Publicidad: Cómo Estar Cerca de Dios? Es Posible Conocer el Amor de Dios Para Ti. Encuentra Como Conectar con Dios. casestudiante.com

COMENTARIOS

Section for sponsored links and comments. Includes links for 'Las 25 razones por las que la reina Isabel II no abdicará al trono', '23 fotos nunca vistas sobre el Titanic que te pondrán la piel de gallina', and '¿Divorciado? El mejor sitio de Citas para mayores de 40 en Bogotá'. Also includes a comment section with a login form and social media options.

Publicidad: Venda o arriende su inmueble con Clasificados 316 694 1938

NOTAS

Grid of news notes including: 'Monjas Carmelitas aseguran que "monja uribista" no es de su congregación', 'No se ha decidido si cierre total de frontera será 15 días antes de elecciones', 'Egan Bernal se impone en el Giro del Piemonte', 'La obesidad sale cara pero prevenirla es rentable, según la OCDE', 'Estados Unidos donará \$123 millones para la lucha contra las drogas en Colombia', 'Anif propone pagar menos del salario mínimo a menores de 25 años'.

Publicidad: HALLOWEEN cachivaches. VISTANOS

TE RECOMENDAMOS

Grid of recommended articles: 'Para las dificultades urinarias los especialistas te...', 'El traductor instantáneo es un éxito rotundo en...', 'Una madre adoptó a dos niños, meses después se enteró...', 'Sabemos cómo recuperar el cabello perdido sin cirugía...', '¿Recuerdas al hijo de Michael Jackson? Trata de no...', '¿Notas arrugas alrededor de tus ojos? JuveNatur te...'.

ULTIMAS NOTICIAS

Grid of latest news items: 'Candidatos Alcaldía de San Cayetano (primera parte)', 'Propuestas de Choper tienen sello gramalotero', 'Joe Biden, de acuerdo con juicio de Trump'.

MULTIMEDIA

Grid of multimedia content: 'Medios se disputan por comentarios contra James Rodríguez', 'Entre líneas: Cozoca cómo reportar un hurto o robo', 'Cómo acceder al doble subsidio de vivienda', 'Mujeres son azotadas en masa para exorcizar espíritus malignos'.

PRODUCTOS LA OPINIÓN

Grid of product recommendations: 'Delicatess' (gourmet portal), 'EMPLAR' (entertainment space), 'ESPECIALES' (investigative labor), 'CLASIFICADO' (real estate services).